



KEMENTERIAN AGAMA RI
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI RADEN INTAN LAMPUNG

Jl. Letkol. H. Endro Suratmin Sukarame Bandar Lampung (35131)
Email : humas@radenintan.ac.id Website : www.radenintan.ac.id

PENGUMUMAN
KELULUSAN UM – MANDIRI DAN JADWAL PEMBAYARAN UKT
UIN RADEN INTAN LAMPUNG TAHUN 2024

Dengan ini diumumkan nama – nama peserta UM - Mandiri yang dinyatakan lulus atau ditrima di UIN Raden Intan Lampung.

Bahwa nama - nama yang dinyatakan lulus segera melakukan pembayaran UKT mulai Tanggal 6 - 15 Agustus 2024, Pengumuman UKT dapat diakses di

<https://siaril.radenintan.ac.id/mahasiswa-baru/pengumuman-ukt>:

dengan menggunakan nomor pendaftaran dan tanggal lahir.

Jadwal Pembayaran UKT:

1. **Fakultas Tarbiyah dan Keguruan** mulai dari tanggal **6 - 15 Agustus 2024**
Tata Cara Pembayaran dapat dilihat di **<https://siaril.radenintan.ac.id/tata-cara-pembayaran-ukt-melalui-bank/bri>** *Pembayaran dilayanan Bank BRI hanya dapat dilakukan di Bank BRI baik melalui Teller maupun Mobile Banking tidak diperkenankan menggunakan Layanan Bank berbeda*
2. **Fakultas Syariah, Fakultas Ushuluddin dan Studi Agama, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, Fakultas Adab** mulai dari tanggal **6 – 15 Agustus 2024**. Tata Cara Pembayaran dapat di Lihat di **<https://siaril.radenintan.ac.id/tata-cara-pembayaran-ukt-melalui-bank/bni>** *Pembayaran dilayanan Bank BNI hanya dapat dilakukan di Bank BNI baik melalui Teller maupun Mobile Banking tidak diperkenankan menggunakan Layanan Bank berbeda*
3. **Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam**, Mulai dari tanggal **6 - 15 Agustus 2024**. Tata Cara Pembayaran dapat dilihat di **<https://siaril.radenintan.ac.id/tata-cara-pembayaran-ukt-melalui-bank/bsi>** *Pembayaran dilayanan Bank BSI hanya dapat dilakukan di Bank BSI baik melalui Teller maupun Mobile Banking tidak diperkenankan menggunakan Layanan Bank berbeda*
4. Mahasiswa yang sudah melakukan pembayaran UKT tidak dapat mengambil kembali biaya UKT dengan alasan apapun.
5. Calon Mahasiswa yang tidak melakukan Pembayaran UKT dari tanggal yang ditentukan **6 - 15 Agustus 2024** dinyatakan mengundurkan diri



REKTOR,
WAN JAMALUDDIN, Z